
 

 

 

 

 

 

 

Fraktion der Christlich Demokratischen Union im Bezirksrat der Landeshauptstadt Hannover 
 
Vorsitzende: Jutta Barth  Tel.: (0172) 511 85 26  E-Mail: jbarth.steuerberatung@outlook.de 
 

Adresse:  Lindenallee 22 30657 Hannover 

 
 

 09.06.2020 
Herr Harry Grunenberg 
Bezirksbürgermeister 

im Stadtbezirk Bothfeld-Vahrenheide 
über den Fachbereich Zentrale Dienste 
Abt. f. Rats- und Bezirksratsangelegenheiten 

18.62.03 
 
 
A N T R A G gemäß § 10 der Geschäftsordnung des Rates 

 der Landeshauptstadt Hannover 
 in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates 
 Bothfeld-Vahrenheide am 01.07.2020 

 
 Park+Ride und Bike+Ride  

 Berücksichtigung im Nahverkehrsplan 2020 

 
Der Bezirksrat möge beschließen: 

Die Verwaltung wird aufgefordert, die folgenden genannten Sachverhalte zu prüfen und 

für mögliche Umsetzung zu sorgen. 
 
Ausbau Park+Ride Parkplatzes Paracelsusweg und Erweiterung im Bike+Ride Parkplatz 

 

Wir beantragen, die ehemals bestehende Flächenkapazitäten wiederherzustellen oder ein 
Parkdeck zu bauen und dabei zukunftsorientiert ausreichend Fahrradstellplätze bzw. eine 
Fahrradgarage einzurichten. Für die Entwicklung der Mobilität in Hannover eröffnet die 

zunehmende Digitalisierung verschiedene Optionen. Hierdurch eröffnen sich 
Möglichkeiten bei Park+Ride Parkplätzen, diese auch wirklich für Nutzer des ÖPNV zur 
Verfügung zu stellen. 

Der Parkplatz wird heute vielfach von Mitarbeitern umliegender Unternehmen genutzt. 
Dieses gilt es zu verhindern, zumal es sich bei der Haltestelle Paracelsusweg durch die 
kurze Anbindung an die Autobahn A2 um einen zentralen Umsteigepunkt (2 
Stadtbahnlinien, Buslinien) handelt. 

Wie im Nahverkehrsplan 2020 ausgeführt ist ein evtl. „Überangebot zu unterstützen, denn es 

gibt Sicherheit einen Stellplatz zu erhalten…. 

 

Wichtig hierbei ist aber auch der Bau einer Vielzahl von einfach überdachten Bike+Ride-

Anlagen. Wichtiges Klientel sind dabei auch GanzjahresradfahrerInnen.“ 

 



Die Aufnahme der Haltestelle Paracelsusweg in die Stufe 1 (rot) der Ausbauklasse 
Park+Ride begrüßen wir ausdrücklich und beantragen die Erweiterung um Bike+Ride 
möglichst mit einer Fahrradgarage. 

 
Begründung: 

 

Siehe Antragstext. 

 
 
 
 

Jutta Barth 
Fraktionsvorsitzende 


